

Wir sind Landesmeister in der Fußball Oberstufe

Bei den heurigen Landesmeisterschaften im Bewerb „Fußball Oberstufe“ konnte unsere Schule wieder einmal unter Beweis stellen, wie „vielfältig“ und wie erfolgreich sie ist! Nach dem deutlichen Aufstieg in das Landesfinale (20:0 gegen Fürstenfeld und 2:1 gegen Bad Radkersburg) konnten die Mannen von Mag. Erik Bogdanovics auch im Landesfinale ihren Siegeszug fortsetzen.

Bei optimalen Witterungsbedingungen konnten alle Spiele im Stadion Hartberg ausgetragen werden! Im ersten Halbfinale besiegte die HTL Weiz die HTL Kaindorf/S. und qualifizierte sich für das große Finale. Im zweiten Semifinale konnten die Schüler des BORG Hartberg die Mannschaft aus Murau mit 5:0 besiegen und ebenfalls ins Landesfinale aufsteigen.

Im Spiel um Platz 3 gewann die HTL Kaindorf gegen das BORG Murau mit 2:0.

Nach „unglücklichem“ Beginn im Finalspiel (0:1 nach 4 sec.), fingen sich die Hartberger Kicker, zeigten einen attraktiven Fußball und konnten mithilfe von „Joker“ Felix Koller (6s) und dem guten Händchen von Coach BOG einen 3:1 Sieg einfahren. Somit wird Hartberg wie schon vor zwei Jahren Landesmeister und qualifiziert sich für die Bundesmeisterschaften 2015, die von 9. – 12. Juni in Lindabrunn stattfinden werden!

Die Siegerehrung wurde im tollen Ambiente des Hartberger Stadions von Bgm. Karl Pack, Dir. Mag. Reinhard Pöllabauer und Landesreferent Mag. Reinhard Rottensteiner durchgeführt!

Alles Gute dem Team für die bevorstehenden Aufgaben!!

Landesmeister Fußball 2015

Samstag, den 09. Mai 2015 um 13:32 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 10. Mai 2015 um 18:55 Uhr



[Fotos>>](#)